

Holzbau-Tag NWS vom 29.04.2017

Am Samstag, 29. April 2017 hat unser Holzbau-Tag stattgefunden.

Wir haben Kunden, Architekten und Interessierten die Tore unserer Holzbauabteilung geöffnet und verschiedene Attraktionen für Erwachsene und Kinder geboten.

Ein Highlight für die kleinen Gäste war neben dem Klettergerüst sicher die Möglichkeit, mit Hilfe unserer Zimmermänner einen Hocker zu bauen.

Für Verpflegung war durch eine Grill und verschiedenen Kuchen gesorgt. Viele Gäste freuten sich auch über die Live-Musik. Unser Zimmermann-Lehrling Toni war mit seiner Band vor Ort und sorgte für eine gute Stimmung. Neben Rock à la AC/DC spielte er auch auf seinem Handörgeli.

Wir danken an dieser Stelle allen Teilnehmern für den schönen Tag, welchen wir mit Spiel, Spass, toller Musik und guten Gesprächen verbringen durften...

Hier einige Impressionen:



FISCHER



Max Fischer AG Niederlenzerstr. 79 Postfach 208 5600 Lenzburg
☎ 062 886 66 88 info@maxfischer.ch www.maxfischer.ch